
FSR-Mathematik

Sitzung,3.007, Johann von Neumann-Haus

30.05.2016, Beginn: 17:00 Uhr

Anwesende

Max Lupke (FSR)
Undine Falkenhagen (FSR)
Niels Jürgensen (FSR)
Helen Raab (FSR)
Magdalena Schwarz (FSR)
Max Weber (FSR)
Richard Young (FSR)
Valentin Steinforth
Carolin Christiansen
Protokoll: Niels Jürgensen, Max Weber
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(1) Protokoll

Max Lupke verliest das Protokoll der letzten Sitzung. Es gibt keine Änderungen.

(2) KLS

Max Weber berichtet aus dem Institutsrat über die veränderte Lehrplanung. Das Wahlpflichtangebot für
die Monomaster wurde erweitert, allerdings fehlt weiterhin eine Mastervorlesung aus der Numerik.
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(3) Masterinfoveranstaltung

Caro berichtet, dass nur noch ein Vertreter der angewandten Analysis fehlt.

(4) Sommerfahrt

• Max Weber kümmert sich um einen Mietwagen

• Für den Einkauf ist alles geplant, es soll wieder Stockbrot geben

• Caro ist bereit im Notfall jederzeit mit dem Auto zu fahren und Leute vom Bahnhof abzuholen

(5) Schließfächer

Helen hat aus mehreren Quellen den Wunsch nach Spinden gehört. Es wird angedacht, sich eventuell in
der Zukunft darum zu bemühen.

(6) Klausurtagung

Helen berichtet von der Klausurtagung des STaMPF. Es waren hauptsächlich nicht STaMPF-Gänger
anwesend. Es wurde diskutiert, mehrere Arbeitskreise zu bilden und das STaMPF als Vernetzung zu
nutzen. Der AK Rohrpost (Der eine Klozeitung herausgeben will) ist schon am arbeiten und wird bald
Resultate vorstellen.

(7) Bergfest

• Beginn ist um 17 Uhr, bei gutem Wetter findet davor ein Volleyballturnier statt, Aprechpartner
dafr ist u.A. Joshua

• Mathe soll einen DJ übernehmen

• Das EM-Spiel wird voraussichtlich übertragen werden

• Für Grill und Aufräumschichten an sollen sich Freiwillige an Helen wenden, diese erhalten Vergünst-
igungen bei Essen und Getränken (außer Cocktails)

(8) Finanzbeschluss DJ Bergfest

Antrag: Wir wollen 75e für einen DJ für das Bergfest ausgeben. Abstimmung: einstimmig dafür

(9) Institutsrat

Max Weber berichtet aus dem Institutsrat, weitere Details sind dem Protokoll der Sitzung auf der Insti-
tutsseite zu entnehmen.

• Die Sommerschule der Mathematik für Schüler, die die HU anbietet wird buchhalterisch teurer,
das Institut soll das tragen, nach hin und her bemühen sich das Institut und wir uns bei der
Zentralverwaltung um eine Lösung, es existiert die Gefahr, dass sie ab nächsten Jahr nicht mehr
stattfinden kann.
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• Direkt nach der Absolventenehrung findet die Mises Lecture statt, diese soll jetzt erst ct anfangen,
damit interessierte Professoren nicht früher von der Absolventenehrung gehen müssen.

(10) KoMa

Max Weber berichtet von der 78. Konferenz der deutschsprachigen Mathematikfachschaften (KoMa) in
Heidelberg, an der Helen, Niels, Valentin, Filip und er im Namen der HU teilgenommen haben. Auf
dieser wurden vier Resolutionen zu folgenden Themen beschlossen (die genauen Texte sind (demnächst)
auf www.die-koma.org einzusehen).

• Studentische Lernräume und deren Ausgestaltung

• Minimalstandards bei Prüfungseinsichten

• Erleichterter Hochschulzugang für Geflohene

• Änderungswünsche zur aktuellen Auslegung des Urheberrechtschutzes

Weitere Nachfragen zur Konferenz werden von der Delegation beantwortet.

(11) Sonstiges

• Die Überarbeitung von Erstiheft und Almanach wurden auf die nächste Sitzung verschoben.

• Das nächste STaMPF findet am 01.06. um 17 Uhr beim MoPS statt.

• nach Diskussionen über den Lehrpreis wollen wir anfangen, besonders engagierte Studierende auf
deren Absolventenehrung hervorzuheben.

(12) ToDo

• Max W.: Auto Fachschaftsfahrt

• Caro: Master-Info-Veranstaltung, Notfallfahrerin Fachschaftsfahrt

Die nächste Sitzung findet am
Zeit: Donnerstag, 16.06.2016 um 20:00 Uhr
Ort: bei Undine (Adresse auf Nachfrage) statt.

Unterschriften Stempel
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